



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in dieser besinnlichen Zeit des Jahres möchte ich Ihnen allen von Herzen frohe Weihnachten und ein glückliches neues Jahr wünschen. Die Weihnachtszeit ist traditionell eine Zeit des Innehaltens, der Besinnung und des Miteinanders. Es ist eine Gelegenheit, das vergangene Jahr Revue passieren zu lassen und sich bewusst auf die Dinge zu konzentrieren, die uns im Innersten verbinden: unsere Werte, unser Zusammenhalt und der Blick auf eine positive Zukunft.

Wir leben in Zeiten, die von vielen Herausforderungen geprägt sind. Doch genau diese Momente erinnern uns daran, wie wichtig es ist, aufeinander zu achten, Solidarität zu zeigen und gemeinsam nach Lösungen zu suchen. Lassen Sie uns auch in Zukunft mit Mut und Zuversicht die Möglichkeiten und Chancen entdecken, die vor uns liegen.

Mögen die Feiertage Ihnen Ruhe und Freude bringen, im Kreise Ihrer Liebsten, und mögen wir alle gestärkt ins neue Jahr gehen. Ich danke Ihnen für Ihr Engagement und Ihre Unterstützung, insbesondere im ehrenamtlichen Bereich, die unsere Stadt zu einem besseren Ort machen. Gemeinsam können wir vieles erreichen.

Gerne möchte ich die Zeit des Jahreswechsels für einen gemeinsamen Rück- und Ausblick in einem festlichen Rahmen nutzen und lade Sie herzlich ein zum



Neujahrsempfang der Stadt Erbach

am Dienstag, 7. Januar 2025 um 19 Uhr in die Erlenbachhalle.

Ihnen allen, Ihren Familien und Freunden wünsche ich frohe und besinnliche Weihnachtsfeiertage und für das Jahr 2025 Gesundheit, Zuversicht und alles erdenklich Gute.

Ihr



Achim Gaus
Bürgermeister

